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平成２４年度議会懇談会　実施報告書

№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

1 震災復興

売却を希望する土地はすべて買収できるの
か。

個別面談の結果、約56％が売却希望でした。その分は買
収できますが、それ以上ふえれば対応できない可能性もあり
ます。

2 震災復興

　買取価格を上げてほしい。 不動産鑑定により価格を設定していますが、要望は伝えま
す。 市に提言済

3 震災復興

宅地をかさ上げして液状化の心配はないの
か。

　技術的な対策は当然なされるものと考えています。

4 震災復興

宅地のかさ上げに360億円かかる。本当に
必要か。

　かさ上げだけの試算ではなく道路整備等も含んでいます。

5 震災復興

災害公営住宅を大曲・牛野・高柳などに建
設することは、閖上の人口を分散させたくない
という市長の答弁と矛盾するのではないか。

議会としても提言していた東部道路西側居住希望者に配
慮した決断であると理解しています。 市に提言済

6 震災復興

東部道路西側へ集団移転すれば閖上が分
散することがないまちづくりができるのでは。

　ご意見として伺います。

市に提言済

7 震災復興

現地再建という基本方針を決める際、住民
に意見を十分聞くことがなかった。それが現
在の混乱の原因である。住民の意向を反映
する住民投票が必要ではなかったのか。議
会の責任は。

住民の意向調査が足りないという議会からの指摘により個
別面談が実施されたものと考えています。市は再度住民の
意向を調査し事業申請をまとめたいとしています。特別委員
会の中間報告でも議会としても考え直す必要があると提言し
ています。

8 震災復興

閖上に戻る人が少ない状況で市の計画は
認められるのか。もう一度大幅な事業計画の
変更となればますます遅れるのではないか。
早く進めてもらいたい。

　特別委員会でも十分精査し、市に提言していきます。

市に提言済

9 震災復興

　議会として復興庁との交渉はしたのか。 議会単独ではないが、宮城県市議会議長会や東北市議
会議長会を通じて復興大臣に要望書等を提出しています。

1
箱塚屋敷仮設
住宅集会所
11／5（月）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

10 防災

箱塚屋敷・箱塚桜仮設住宅の避難場所が
指定されていない。仮設の閖上中学校を指
定できないか。

　委員会で調査を行い、担当課より説明を受けました。
箱塚屋敷仮設住宅の指定避難所は、増田西小学校、第
二中学校、増田西公民館、箱塚桜仮設住宅の指定避難所
は、第一中学校、名取が丘公民館となっています。また、仮
設閖上中学校の避難所指定については、防災計画の見直し
の中で検討するとのことでした。

常任委員会
にて調査

11 震災復興

仮設住宅への入居は２年間であり不安を感
じている。入居期間の延長はどこまで可能な
のか。

３年に延長されましたが、今後も１年単位での延長となりま
す。入居契約の延長手続きを準備中とのことです。

12 震災復興

　閖上に戻れるのか。復興のスピードが遅い。 　ご意見として伺います。

市に提言済

13 仮設住宅

　仮設店舗・工場は５年間とのこと、仮設住宅
も５年か。

　仮設店舗・工場の期限と仮設住宅は別です。

14 震災復興

同じ閖上でかさ上げする土地区画整理事
業地区とそれ以外の地区との格差がある。

　議会としても働きかけていきます。

市に提言済

15 震災復興

仮設住宅の説明会で、かさ上げについて臨
空タウンを参考に1.5ｍと説明した職員は異
動していなくなった。顔が見える一貫した責任
ある対応を。

　ご意見として伺います。

市に提言済

16 震災復興

９月議会を傍聴したが10月10日の修正案
を議決したのか。

　12月の説明会での対応、結果を踏まえ取り組みます。

17 震災復興

他市町と比較し復興交付金の額が少ない
のでは。計画が遅れた場合交付金は大丈夫
か。

復興交付金は自治体の申請により交付されますが、まだ申
請できる段階ではないものもあり金額が少ない状況です。

18 震災復興

被災者の要望が震災復興部長で止まって
おり、市長に届いていない。一人の判断で市
の方針が決まるのか。

　ご意見として伺います。

市に提言済

1

箱塚屋敷仮設
住宅集会所
11／5（月）

箱塚桜仮設
住宅集会所
11／5（月）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

19 震災復興

かさ上げする土はあるのか。10ｔﾀﾞﾝﾌﾟで１日
500台×20日／月。４年８カ月かかると聞い
た。この計画では家が建つまで７～８年かか
る。

土は高舘地区から運ぶ予定です。土量は十分に確保でき
る見込みです。運搬方法、運搬経路については時間を短縮
できるよう検討していきます。
今までの説明の中で土盛りに約５年かかるとは説明しており
ません。早期に事業着手し被災者が生活再建に取り組める
よう努力してまいりますのでご理解願います。

担当部署か
らの回答

20 震災復興

土地の売買を直接不動産屋とすることはあ
るか。

　直接業者とすることはなく、市が買収します。

21 震災復興

土地区画整理事業は何人戻ればかさ上げ
するのか。

国の基準では１haあたり40人、80haで3,200人の計画人口
にならないと事業認可は難しいようです。

22 震災復興

　説明会が12月では遅い。 　内容や方法等を検討しているため12月になります。

市に提言済

23 震災復興

土地区画整理事業地以外の方への補助金
アップを。

　ご意見として伺います。

市に提言済

24 震災復興

上町地区は50何人残っている。かさ上げの
時は家をどこに移転するのか。すでに解体し
た家の補償は。

市ではかさ上げするとしており、移転先はまだ決まっていま
せん。補償については専門家が判断します。

25 震災復興

解体業者より解体を促す圧力のようなもの
を感じた。今後補償について問題になるので
は。

　ご意見として伺います。

市に提言済

26 震災復興

小塚原は排水設備が完備されなければ沼
になる。

　議会としてもこの問題は指摘しています。

市に提言済

1
箱塚桜仮設
住宅集会所
11／5（月）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

27 仮設住宅

空き室になっている部屋との複数利用は可
能か。

空き室については、家族人数を要件としての複数利用を可
能としています。
家族を全て大人として換算(小学生：１人を大人0.7人とし、
子供３人で大人２人とする。）し、大人3.4人以上に換算され
る世帯に対して必要の可否確認を行い、必要と回答があっ
た世帯全部に対応できる空き部屋が確保できた時点で、世
帯人数が多いところを優先して部屋の追加（複数利用）手続
きを行っています。また、人数要件として人間の数だけでは
なく、介護ベットも１台を大人１人に扱っています。
ただし、婚姻・出生での家族員の増員による部屋の複数利
用については、一定要件（婚姻の場合は被災者同士で戸籍
及び名取市の住民票作成後、出生の場合も同様）を設けて
おり、事前相談の際に説明し理解を求めています。
なお、「ものが多くて部屋が狭いのでもうひと部屋欲しい。」
などの「住居以外」の目的で使用する要望にはお答えできま
せん。

※仮設住宅の入居要件として法による「被災し自己の資力を
もって居所の確保が困難な被災者であること」が掲げられて
いることや不幸にも婚約解消や出産できない場合、提供後に
準備が整った部屋の返還を求めることになるために上記のよ
うな要件設定をしています。

担当部署か
らの回答

28 仮設住宅
仮設住宅の使用期間が延長されたようだが
手続きは。

　市では３年に延長する契約について準備中です。

29 仮設住宅
防犯のために街灯を設置したがすぐに球切
れする。22:00から5:00までの点灯としたが暗
くて危険である。

　担当部署へ要望します。
市に提言済

30
下増田
公民館
11／6（火）

震災復興

杉ヶ袋字懸向の安全対策として、木引堀の
左岸と八間堀の右岸をかさ上げして欲しい。

杉ケ袋字懸向については、川内沢川放水路の河川改修に
おいて地区西側に堤防（ＴＰ2.5ｍ）が整備されます。
また、この地区の津波に対する多重防御の２次防御ライン
（ＴＰ5.0ｍ）は、まだはっきりと位置は決まっていませんが、現
在木引堀右岸に沿って配置を検討しております。しかし、地
形上これらによって地区の津波に対する安全が確保できるも
のではありません。

担当部署か
らの回答

1

箱塚桜仮設
住宅集会所
11／5（月）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

31 震災復興

アンケート調査が少ない。もう一度意見を聞
くべき。

これから説明会が開催されます。意向の確認もあると思い
ます。 市に提言済

32 震災復興

　意向調査の項目が少ないのでは。 　実際は細かく調査しています。

33 震災復興

魅力的なまちづくりができていないのではな
いか。もっと具体的に何ができるか示してほし
い。何もない状態では判断できず、人は移っ
てしまう。

市も議会も早く復興させたいと考えており、皆さまの意見を
聞いて市に提言していきたいと考えています。今出されてい
る見直しも決定ではありません。 市に提言済

34 震災復興
震災復興部の強化を。地元の人の気持ち
がわかる職員を入れて、もっと住民と連携を
とっていかないといけない。

　ご意見として承ります。市に申し入れいたします。
市に提言済

35 震災復興
北釜の移転先に、西へ抜ける道路をつくっ
てほしい。

　ご要望として承ります。市に申し入れいたします。
市に提言済

36 震災復興

閖上は多重防御、かさ上げで３年でやれる
という話だったができるのか。盛り土する土は
あるのか。

区画整理事業の事業認可を取得後、盛り土工事をしてい
きます。
工事後土が落ち着くまで１年はかかりますので３年目頃から
は段階的に建物が建てられると考えております。土について
は十分に確保できる見込みです。

担当部署か
らの回答

37 防災
モーターサイレンが聞こえなかった。年１回
だけでなく回数をふやしてはどうか。

常任委員会でも聞こえにくさを確認しています。ご意見とし
て伺います。市に申し入れいたします。 市に提言済

38 防災
避難場所を知らない人もいる。広報してほし
い。

　ご要望として承ります。市に申し入れいたします。
市に提言済

39 防災
震災時は水が引かず下増田小学校まで行
けなかった。美田園中央公園を避難場所に
してほしい。

　ご意見として承ります。市に申し入れいたします。
市に提言済

40 防災
　自主防災組織ができていないところもある。 　出前講座の開催や資機材補助も行っています。

1
下増田
公民館
11／6（火）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

41 震災復興
修正案について市からの説明がない。説明
会を早く。

　12月中の実施を予定しています。
市に提言済

42 震災復興
集団移転と現地再建とで、国からの補助で
格差が出るのは不公平である。

　ご意見として伺います。
市に提言済

43 震災復興
UR都市機構などの専門職に１日でも早く契
約や委託をすべき。復興を早く進めることにな
るのでは。

　ご意見として伺います。
市に提言済

44 震災復興
平成24年度中に事業申請を出さないと、閖
上に戻る人がいなくなる。

　ご意見として伺います。
市に提言済

45 災害公営住宅
　災害公営住宅の家賃が高い。 　議会からも指摘しております。市に申し入れいたします。

市に提言済

46 震災復興
　閖上は何もなくなった。あと何年仮設住宅に
住めばいいのか。まだまだ説明が不十分。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。
市に提言済

47 市営住宅

名取団地を活用すべき。防犯・防災・景観
上もよい。４階以上の公営住宅ならエレベー
ターもつき高齢者にも障がい者にもいい。人
口もふえ、地区も活性化する。

議会でも何度も取り上げています。約30％の方は閖上に戻
らないとしており、その受け皿として既存の公営住宅の活用を
提言しています。

市に提言済

48 道路・側溝
側溝の改良工事について、年間500ｍでは
何年かかるのか。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。
市に提言済

49 防災
災害時のラジオでの広報について説明不足
である。広報手段についてもっと考えてほし
い。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。
市に提言済

50 放射能

浄水場の汚泥についてどこにもっていくの
か。

平成24年第６回（９月）定例会一般質問において答弁がな
されています。
１キログラムあたり8,000ベクレル以下の浄水発生土につい
ては、平成23年11月21日より、民間の管理型最終処分場
にて埋め立て処分を行っています。管理型最終処分場は仙
台市青葉区芋沢にある仙台環境開発株式会社であるとのこ
とでした。

常任委員会
にて調査

1
名取が丘
公民館
11／7（水）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

51 放射能

　水道水は大丈夫なのか。 　検査を実施しており問題はありません。

52 放射能

　食品の放射能検査は。 米については検査を実施し販売されています。家庭菜園等
は市で検査を実施しています。

53 ごみ処理

名取クリーンセンターの見通しはどうなって
いるのか。

焼却場は岩沼市に建設され、平成２５年度着工、３年後の
完成を予定しています。

54 市税等

税金の滞納、給食費や保育料の未納は議
会にも責任がある。

毎年の決算において議会としても税の徴収についてや未納
の問題は厳しく指摘をしています。

55 議会

議員の一般質問は、実現するまで何度も取
り上げて要望していくことが大事ではないか。

議会だよりでは、各議員の一般質問のうち１項目のみ掲載
していますが、同じ議員や複数の議員が何度も取り上げてい
る質問もあります。

56 震災復興

　災害危険区域の指定はあるのか。 　北釜地区が指定されています。

57 震災復興

　災害危険区域外に助成金はあるのか。 津波浸水区域は宅地のかさ上げに100万円の補助があり
ます。

58 震災復興

土地区画整理事業の財源はどうなっている
のか。

　国の復興交付金を受けて実施されます。

59 図書館

　図書館の復興はどうなっているのか。 　カナダからの寄贈で仮設図書館が建設されました。

60 図書館

　複合施設に図書館も入るのか。 　施設内に併設される予定です。

名取が丘
公民館
11／7（水）

増田西
公民館
11／8（木）

1
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

61
増田西
公民館
11／8（木）

災害公営住宅

　災害公営住宅の建設場所は。 既存の公営住宅の活用を検討すべきと提言しています。
土地区画整理地内と大曲・牛野・高柳に予定されています
が、場所についてはまだ決定ではありません。

62 防災

防災無線が公民館から放送されるが聞こえ
ない。

　防災計画の見直しの中で検討されるものと考えています。

市に提言済

63 防災
防災無線の設置について年次計画を立て
るべき。性能についても調査すべき。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。
市に提言済

64 道路・側溝

箱塚１丁目の被災道路の整備はどうなって
いるのか。

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
当該路線は、東日本大震災による液状化現象により、道
路北側のＵ字溝が最大で20センチメートル沈下しました。現
在、道路に接する民家の擁壁を解体し復旧工事を行ってお
り、平成25年３月31日に終了予定とのことです。

常任委員会
にて調査

65 公園

箱塚公園の遊具が使用禁止となっている。
安全対策について申し入れしているが対応さ
れていない。

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
老朽化により、滑り台の手すり部分が腐食、落下したことか
ら立ち入り禁止としています。平成24年度中に公園全体の
施設を更新するべく、手続きを進めているとのことでした。

常任委員会
にて調査

66 防災
　自主防災組織への資機材助成は必要か。 　震災を教訓とした必要な資機材もあると考えています。

67 放置自転車
駅前の放置自転車が多い。駐車料金を80
円から仙台市と同じ50円にすべきである。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。
市に提言済

68 仮設住宅
箱塚桜仮設住宅から県道に直接出入りで
きるようにできないか。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。
市に提言済

69 道路・側溝
県職員OBで道路パトロールを行っている。
市職員のOBの活用を検討すべきではない
か。

　ご意見として伺います。
市に提言済

70
館腰
公民館
11／8（木）

議会懇談会
説明の中で農業について触れていないのは
なぜか。何のための議会懇談会か。

　ご意見として伺います。今後に生かしてまいります。

1
増田西
公民館
11／8（木）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

71 震災復興

壊滅的な被害となった農地の復旧はどのよ
うな計画で進めるのか。

圃場整備の採択を受け、現在取り組み中です。調査に１
年、工事に３年と短期間で終了する手法で地域に設置され
た推進委員会と連携を密に図り推進中です。

72 公共交通

陳情も出した「なとりん号」の南東北病院ま
での延伸はどうなっているのか。

市民の皆さまの要望に応え切れていないのが現状であり、
まだ実現には至っておりません。

73 道路・側溝

　市道の草刈りについて実施してほしい。 市道の総延長は400ｋｍ以上あり、草刈りを実施しているの
は20ｋｍ程度です。市に申し入れいたします。 市に提言済

74 通学路

館腰小学校の南通用道路が陥没している。
通学路になっており早急に改善してほしい。

　修繕が済んでいます。

75 区長

区長の改選が近いのになぜ防寒着や長靴
を支給するのか。

区長業務用防寒着と長靴は、新任区長及び、防寒着が貸
与から10年経過した方、長靴が５年経過した方にそれぞれ
貸与しております。
貸与する際、区長の任期は２年となっておりますが、再任を
妨げないことから、残任期間は考慮しておりません。なお、区
長本人から貸与の辞退があった場合には貸与しておりませ
ん。
平成24年度は防寒着が49人、長靴が73人の方に貸与予
定でしたが、そのうち７人（防寒着２人、長靴６人うち１人新任
区長）の方が辞退しております。

担当部署か
らの回答

76 公民館

　公民館の事務長が兼務なのはおかしい。 　議会でも取り上げています。市に申し入れいたします。

市に提言済

77 道路・側溝

財政が厳しいのであれば街路樹の伐採は１
年おきでもいいのではないか。

　ご意見として伺います。

市に提言済

78 騒音・公害

空港の騒音問題がいまだ解決されていな
い。空港問題対策協議会にも報告が示され
ない。

　今後とも働きかけていきます。

市に提言済

館腰
公民館
11／8（木）

1
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

79 通学路

館腰小学校の通学路はこれまでどおり遊歩
道にすべき。教育委員会はどのように指導し
ているのか。

委員会で通学路の現地調査を行い、担当課から説明を受
けました。
現在通学路から外れている遊歩道の西側斜面について
は、平成19年に仙台土木事務所による調査が行われ、土砂
災害警戒区域に指定されることとなったことから、館腰小学
校が通学路の見直しを行い、平成20年10月27日から現在
の通学路（県道愛島名取線）に変更されました。
当時、仙台土木事務所による地元説明会の中で、通学路
の変更により交通事故の危険性が高まるという意見が出さ
れ、担当課から学校に対し再度検討してはどうかと申し入れ
を行っています。
平成21年12月21日には、館腰小学校長、ＰＴＡ役員、担
当課等で協議をしましたが、急傾斜地の崩落防止対策がな
されていない限り、通学路を戻すことはできないとの結論とな
りました。さらにＰＴＡ常任委員会においても再度協議されま
したが、変更後の通学路でよいとの結論となり現在に至って
いるとのことです。
通学路は学校が指定するもので教育委員会は指導できる
立場ではなく、保護者等からも意見は出されていないため、
現状についてご理解願いたいとのことでした。
なお、学校に対し、現在の通学路における安全指導を徹底
すること、学校側の状況をわかりやすく地元に伝えることを要
請しました。

常任委員会
にて調査

80 区長

　区長制度の見直しはどうなっているのか。 　震災復興業務が落ち着いた時点で検討するとしています。

81 区長

区長報酬の支給日が12月28日である。年
末でもあることから早めてほしい。

　ご要望として承ります。市に申し入れいたします。

市に提言済

82 除雪

主要道路のみの除雪だが市道全域で実施
するべき。

　ご意見として伺います。市に申し入れいたします。

市に提言済

83 防災

防災無線が公民館では聞こえない。地域全
体をカバーできるようにすべき。

ご意見として伺います。防災計画の見直しの中で検討され
るものと考えています。 市に提言済

1
館腰
公民館
11／8（木）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

84 震災復興

閖上地区の災害危険区域指定は決定した
ものか。

　災害危険区域指定はまだ最終決定されていません。

85 震災復興

議会は現地再建計画をなぜ故承認したの
か。

計画の地元の賛成意見と、早急にということで議会は賛成
しました。

86 震災復興

　集団移転のほうが得だと聞いているが。 　制度として最大786万円の利子補給等があります。

87 震災復興

貞山堀での２次防御ラインの線引きは疑問
である。

　計画のみ承認で具体的にはまだです。
市に提言済

88 震災復興

　住民の精神的なことを汲んでいない。 　12月に意向調査の場があると聞いています。

89 震災復興

仙台市・岩沼市は災害危険区域を指定し
た。なぜ閖上の現地再建にこだわるのか。

未来会議を受けての計画で、構成は当時の閖上を代表し
た方々のご意見と聞いています。 市に提言済

90 震災復興

　閖上はいつごろ住めるようになるのか。 　下増田より遅れますが、まだ決まっていません。

91 震災復興

意向調査で戻る3割、戻らない3割、未定4
割だが最終決定はいつか。

　12月の意向調査の結果待ちです。

92 震災復興
10月11日の新聞で方向が出たが何も回答
になっていない。

　10月10日以降市民にも議会にも説明がない状況です。
市に提言済

93 災害公営住宅

　早く災害公営住宅の事業を進めてほしい。 　事業認可が下りないと進められません。

市に提言済

94 震災復興

　土地買い取りを早く進めてほしい。 　事業認可が下りないと進みません。

市に提言済

2
愛島東部仮設
住宅集会所
11／5（月）

11
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

95 震災復興

　なぜコンサルが説明するのか。 震災復興は、市のみで対応できるものではありません。国、
県の助言･指導のほか専門的なノウハウや技術力を持ったコ
ンサルタントと共同して取り組んでいかなければなりません。
説明の目的は、住民が説明に対して理解を深めることであ
ると考えます。コンサルが説明することで住民の理解が深ま
ればと考えコンサルが説明したところです。

担当部署か
らの回答

96 議会懇談会
　議会懇談会を夜に開催してほしい。 　ご意見としてお伺いし、今後検討します。

97 斎場
　火葬場はいつ完成するのか。 　平成25年３月末完成予定で工事が進められています。

98 震災復興

貞山堀東側の工場予定地はいつわかるの
か。

貞山堀東側の土地利用については、産業用地及び公園用
地とし基本的には居住を制限し、水産業、水産加工業等の
地域産業を再生するとともに、新たな産業を誘致したいと考
えております。
現在、企業誘致に努めており、企業が進出しやすいよう環
境整備に取り組んでいるところです。

担当部署か
らの回答

99 交通・防犯

愛島東部仮設住宅の前に信号機を設置し
てほしい。

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
所管の岩沼警察署を通じて、宮城県公安委員会へ要望を
行っているとのことでした。

常任委員会
にて調査

100 公共交通
なとりん号の時間延長願いたい。16:00で終
わってしまう。

平成25年度より新たな運行計画が策定され事前に議会へ
説明がありますので、意見を反映させます。 市に提言済

101 公共交通
　なとりん号の運行回数をふやしてほしい。 平成25年度より新たな運行計画が策定され事前に議会へ

説明がありますので、意見を反映させます。 市に提言済

102 震災復興
　危険区域の閖上４丁目の価格は。 　まだ決まっていません。

103 公共交通

愛島東部仮設住宅前の道路に停留所が欲
しい。

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
平成25年度に実施するなとりん号運行路線の見直しとあ
わせて検討しているとのことでした。

常任委員会
にて調査

2
愛島東部仮設
住宅集会所
11／5（月）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

104
愛島東部仮設
住宅集会所
11／5（月）

災害公営住宅
二重ローンや低所得者の公営住宅家賃の
軽減措置をお願いしたい。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

105 震災復興
　県議の県政報告で閖上へ帰る人10%だが。 内容は直接確認をお願いします。市の個別面談の結果

は、34.1%です。

106 災害公営住宅
名取が丘の市営住宅を災害公営住宅とし
て活用を図るべき。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

107 河川
　貞山堀の今の状況と活用は。 　法面が崩れ、県による拡幅と補修が予定されています。

108 議会懇談会
　前回の議会報告会の結果報告がない。 後日各公民館等会場へ回答書類を提出しています。確認

をお願いします。

109 道路・側溝

名取が丘側溝改修工事の状況報告がな
い。（名取が丘５-22-13地内）

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
社会資本整備総合交付金事業として現在実施中ですが、
名取が丘中央大通り線における今後の事業進捗から、あと
数年を要するとのことでした。

常任委員会
にて調査

110 補助金等
財政援助団体へ平成23年度13億円支出
されているが仕分けを行うべき。

ご意見として伺ってまいります。助成金、補助金について
は、効率的な活用を検討委員会で検討しています。 市に提言済

111 補助金等
各補助金を削減すべき。(自衛隊協力会・
健全育成会・老人クラブ・納税貯蓄組合等)

ご意見として伺ってまいります。助成金、補助金については
効率的な活用を検討委員会で検討しています。 市に提言済

112 市職員
職員期末手当138万６千円支給だが見直
すべき。

　ご意見として伺ってまいります。担当部署へ伝えます。
市に提言済

113 議会
　遠方への管外視察は必要か。 視察の報告を作成し執行部へ提言しています。議会事務

局で報告書を見ることができます。

114 商店
ゆりが丘に店舗がない。(スーパーを)誘致し
てもらえないか。

ご意見として伺ってまいります。議会として対応できません
のでご理解ください。 市に提言済

2
ゆりが丘
公民館
11／6（火）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

115 公共交通
　なとりん号の市役所直通がない。また、料金
が高い。

現在、運行計画などについて検討していると聞いています。
広報なとりにてお知らせいたします。 市に提言済

116 公共交通

なとりん号の病院などへのアクセスを改善
希望。なぜ改正に時間がかかるのか。

なとりん号のダイヤ改正につきましては、利用者からのご意
見・ご要望をもとに、運行委託事業者と検討し実施してきて
おります。
しかしながら、利用者一人ひとりの利用目的などが異なる
中で、全てのご意見・ご要望におこたえすることは困難である
ことをご理解願います。
限られた条件の中で、できるだけ多くのご意見・ご要望にお
こたえするよう努めておりますので、今後もなとりん号の運行
に関しまして、ご意見・ご要望をいただけますようお願いいた
します。また、ダイヤ改正を行うためには、運行委託事業者と
の検討や、名取市地域公共交通会議での承認、国に対する
申請、利用者への周知等、一定の期間が必要でありますの
で、このことにつきましてもご理解をお願いいたします。

担当部署か
らの回答

117 生活再建
　震災で半壊等の補助金は。 　半壊は補助金がありません。

118 防災

各公民館へ井戸工事などへの補助の考え
は。

現在、各公民館への井戸工事などの考えや個人の井戸工
事に対する市からの補助制度についての考えは持っておりま
せん。
災害における水道断水の場合は、災害規模に応じて、名
取市水道事業所で給水車による給水を行っております。ま
た、大規模災害については、自衛隊や災害応援協定に基づ
き、他市から給水タンクによる応急給水を行って対応しており
ます。

担当部署か
らの回答

119 財政
復興に360億円使うのであれば他に有効に
使うべき。

　ご提言として伺ってまいります。
市に提言済

120 道路・側溝

名取が丘５丁目17地区、側溝のふた掛け
工事を復興予算で工事をしたと聞いている。
（不二が丘小を背にした側溝） なぜ、要望を
聞いてもらえないのか。

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
復興予算において事業を実施した経過はないとのことです
が、名取が丘地区の側溝整備については、社会資本整備総
合交付金事業により進めていく予定とのことでした。

常任委員会
にて調査

2
ゆりが丘
公民館
11／6（火）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

121 道路・側溝

合流地点で大雨だとあふれてくるので安全
策を講じてほしい。(名取が丘）

委員会で現地の調査を行い、担当課より説明を受けまし
た。
当該箇所は勾配が切りかわる地点で、側溝が合流するとい
う特異な場所です。暗渠部の３分の１に土砂の堆積があり、
浚渫にて対応したところ、現在は改善しているとのことでした。

常任委員会
にて調査

122 道路・側溝

区長や担当課へ要望しているが、どぶ掃除
が老齢で大変である。対応してほしい。

　ご提言として伺ってまいります。

市に提言済

123 震災復興

被災者の市独自の支援策が足りないのでは
ないか。

独自支援は市の財政の問題がありますが、ご提言として
伺ってまいります。 市に提言済

124 災害公営住宅

一人暮らしなので災害公営住宅を東部道
路の西側へ早期に建設してほしい。

文書によりいただいたご意見です。伺ってまいります。議会
として意見を反映させていきたいと思います。 市に提言済

125 震災復興

　公営住宅ではなく代替地がほしい。 文書によりいただいたご意見です。伺ってまいります。議会
として意見を反映させていきたいと思います。 市に提言済

126 生活再建

阪神大震災で全壊・半壊世帯への生活再
建支援金300万円増資を提起する。

文書によりいただいたご意見です。伺ってまいります。議会
として意見を反映させていきたいと思います。 市に提言済

127 震災復興

名取市の独自支援は。住民が戻ることでの
メリットがあるのでは。

文書によりいただいたご意見です。伺ってまいります。議会
として意見を反映させていきたいと思います。 市に提言済

128 震災復興

100人会議から現在までの経過説明がな
い。

被災後閖上住民の代表者で現地復興の方針を決めまし
た。具体的計画については議決していません。

129 震災復興

　東部道路西側への変更の手続きは。 　10月10日に拡大案が示されたましたが、方針のみでした。

130 震災復興

　集団移転で786万円の補助は出るのか。 集団移転の場合の利子補給等の上限であり、補助金では
ありません。

2

ゆりが丘
公民館
11／6（火）

雇用促進住宅
集会所
11／7（水）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

131 震災復興

今後どれくらい時間がかかるのか。行政の
情報発信・説明がない(経過・手続き)。名取
市全体の復興はどうなるのか。一斉に建築す
るのか状況は。

　現在、土地区画整理事業の事業認可に向け測量調査、地
質調査、遺跡試掘調査に取り組むとともに関係機関と事業
認可に向け調整しておりますが、区画整理の規模、公園面
積などで関係機関の指導を受けており調整がついた段階で
説明会を開催したいと考えております。
市から情報発信が少なく説明会の開催が遅れていることに
関し大変申し訳ありません。関係機関と協議・調整し早期に
説明会が開催できるよう鋭意努力して参ります。

担当部署か
らの回答

132 災害公営住宅

絆・頑張ろうはもういい。気仙沼や南三陸の
ほうが進んでいる。早く建設を。

　早期建設を議会として提言しています。
市に提言済

133 災害公営住宅

災害公営住宅の建設戸数が出ていない
が、県が計画を進められないか。70歳を過ぎ
ているので、早期建設をしてほしい。

閖上に約800戸、その他に200戸の約1000戸の計画で、
詳細は出ていません。県は提言・助言だけで、復興計画は市
の計画です。早期建設を議会として提言しています。 市に提言済

134 震災復興
　土地の買い上げ価格は。 亘理町は65～70％と聞いています。閖上２丁目と７丁目

は、基準価格が坪当たり89,000円と聞いています。

135 震災復興
小塚原でかさ上げすると水がたまるがどれく
らい上げるか迷っている。

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。
市に提言済

136 災害公営住宅

既存公営住宅の活用とか、モデル住宅へ
住むなどの事例の整備は。

災害公営住宅とは、被災者に賃貸するため、市が国の補
助を受けて整備する市営住宅です。
既存公営住宅の活用については、現在住宅の空き家がな
い状況になっております。また、モデル住宅の建設について
は、国の補助は受けることはできませんので、早期建設され
た他市町の住宅の写真等を公開していきたいと考えておりま
す。
災害公営住宅の建設は、被災の大きかった地区の人口集
積を図るため、閖上地区、下増田地区の２地区に整備しま
す。そこで、最初に建設予定である下増田地区に建設する
災害公営住宅が、今後モデルになると考えております。ま
た、災害公営住宅の建設については、住宅建設費だけでなく
建設する土地を購入できることが特徴です。

担当部署か
らの回答

2
雇用促進住宅
集会所
11／7（水）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

137 震災復興
　早く先が見える形にしてほしい。 　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

138 震災復興
　車が運転できず、美田園へ移りたい。 　ご提言として伺ってまいります。

市に提言済

139 震災復興
名取市の復興を現地再建で進めていいの
か。

自治会としての動きが大事で、住民の意見の集約が必要と
なります。他の仮設住宅へ働きかけをお願いします。 市に提言済

140 仮設住宅
他の仮設住宅と雇用促進住宅の格差を是
正してほしい。(市ではなく業者での網戸の取
り付けだった）

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

141 災害公営住宅
同じ人間だが、対応が悪い。(鍵を渡され電
化製品、布団などない。遅れた。)

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

142 震災復興
　土地を売却して早く移りたい。 　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

143 震災復興
閖上の居住地を縮小し西側へ移動、東側
を企業誘致で進めてはどうか。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

144 災害公営住宅
閖上にこだわらない災害公営住宅を建設す
べき。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

145 災害公営住宅
土地を売却し早く移りたいので、事業を進め
災害公営住宅を建設してほしい。

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。
市に提言済

146 震災復興
　小塚原の土地利用はどうなっているのか。 　圃場整備の関係もあり、詳細はこれからとなっています。

147 震災復興
広浦と閖上漁港をどうするのか。競艇場な
どつくってはどうか。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

148
高舘
公民館
11／7（水）

震災復興
かさ上げの面積は。住む人が少ないので計
画を縮小すべき。

計画面積は120haで、貞山堀東側は非居住区の予定で
す。ご意見として伺ってまいります。 市に提言済

2

雇用促進住宅
集会所
11／7（水）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

149 震災復興

住む人がいなくても計画は進むのか。少な
いなら面積を縮小してはどうか。

国に申請しながら進めていきます。認可が得られなければ
見直しで、基本は現行計画です。復興交付金による街づくり
で認可をもらう必要があります。居住地80ha、3,200人の計
画人口です。執行部では、12月に住民へ説明予定です。

市に提言済

150 震災復興
岩沼市のほうが早い。戻らないのであれば
縮小して進めるべき。

岩沼市は小集落の対応のため土地区画整理済みの土地
への移転です。 市に提言済

151 災害公営住宅
　現行の公営住宅を利用できないのか。 　市としては、公営住宅の利用は考えていません。

市に提言済

152 交通・防犯
ダンプの交通量が多く、市民優先の交通指
導になっていない。（通学路で危ない）

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

153 道路・側溝
道路の穴あきの補修の仕方が悪い。（カッ
ターを入れるなど工夫がほしい） 補修方法
を見直してほしい。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

154 道路・側溝

土木課へ依頼しているが未整備である。
（鳥居から紹樂寺の間）

　ご要望の路線は、市道真坂線です。
現在、災害復旧・復興事業関連でダンプ等の交通量が多く
地域の皆様には、ご理解とご協力をいただき感謝いたしま
す。このことから、路面の管理と交通安全が重要視されてお
り、関係機関の調整やパトロールにより随時路面補修を行っ
ているところです。また、紹樂寺付近の道路拡幅については、
震災復旧・復興事業から財政逼迫しており整備は困難な状
況にあります。
今後も、関係機関の調整や狭隘部などの危険箇所におけ
る注意喚起看板設置等の検討しながら管理してまいりますの
でご理解願います。

担当部署か
らの回答

155 道路・側溝
工事中に、工事看板を揚げないで施工して
いる。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

156 生活再建
　義援金の配布はなされているのか。 　10月20日過ぎに振り込みで送金されています。

157 道路・側溝
名取クリーンセンターの下の倒木で道路が
ふさがっている。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

2
高舘
公民館
11／7（水）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

158
高舘
公民館
11／7（水）

斎場
　火葬場はいつできるのか。 　平成25年３月末までに完成予定です。

159 震災復興
戻って来れる場所や安心して住める場所の
提案が必要である。市の提案がはっきりして
いない。（基本である）

10月10日に議会へ説明があり、12月に住民へ説明がある
予定です。現地再建で進んでいます。 市に提言済

160 震災復興
1次防潮堤は津波でもつのか。内陸へ移る
ことなど防止を図れないのか。

　防潮堤は減災の考えで建設されています。
市に提言済

161 震災復興
　かさ上げありきで進んだ理由は。 　中身は住民の意見を集約した結果です。

162 震災復興

震災復興計画の土地区画整理事業を再検
討すべき。

　地域の代表が集まり現地再建の方針を決めました。どういう
まちづくりかは地元より意見をいただきます。集団移転となれ
ば計画変更もあり得ます。

市に提言済

163 震災復興
　盛り土が足りないという話があるが。 ＊№36を参照ください

164 震災復興
他地域からも住めるまちづくりを進めたらどう
か。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

165 震災復興
　費用と効果を考えたまちづくりを。 　ご意見として伺ってまいります。

市に提言済

166 震災復興
閖上は名取市の経済の中心。関係者はどう
考えているのか。

意見をまとめる方等多数亡くなり、進め方が難しい状況で
す。

167 震災復興
　議会として全員一致で進めてほしい。 　ご提案として受け止めます。

168 災害公営住宅
　相互台に公営住宅があってもよい。 　ご意見として伺ってまいります。

市に提言済

169 交通・防犯
バス停に照明を。(桜坂、ライフタウン名取
中央、終点)

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。
市に提言済

2
相互台
公民館
11／8（木）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

170 道路・側溝

要望を出しているが栗木橋の交通量が多く
市道が混雑している。架け替えを要望した
い。(老朽化で閉鎖、撤去の計画があるが)

(№170、171共通回答）栗木橋は昭和36年に仙台市との
行政境に建設された橋であり、５年おきに交互に管理する協
定を結び、平成23年度～28年度まで仙台市(太白区）の管
理となっています。また、仙台市のホームページにて栗木橋
の修繕計画について触れています。
当市も今後とも維持管理に努めてまいりますが、橋梁の架
け替えについては財政的な問題、有事の際には付近に規格
の高い橋梁もあることから、当市としては現段階では計画が
ないことをご理解願います。

担当部署か
らの回答

171 道路・側溝

栗木橋の計画は丁寧に地元説明がほしい。
(地元が寄附した橋である)

＊№170を参照ください
担当部署か
らの回答

172 道路・側溝

市道余方大沢線の除雪を時間、車両など
検討してほしい。(同じ納税者である)

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

173 交通・防犯

　大沢地区に防犯灯が欲しい。(道が暗い) 　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

174 除雪

　除雪車の来る時間が遅い。(相互台) 　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

175 学校

　桜坂の中学校建設予定地の今後は。 平成25年度中にグラウンドとして整備し、平成26年４月か
ら使用可能の予定です。

176 商店

相互台は陸の孤島で店舗、病院がなく不安
である。設置を望む。なんとかしてほしい。

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

177 金融機関
ATM（七十七銀行）が平成24年度中で撤
去される予定。なんとかできないか。

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。
市に提言済

178 交通・防犯

新豊橋を70名の児童が通学している。指導
員が毎月１日、５日に付くが、安全確保のた
め増員してほしい。（交通指導隊）

　ご要望として伺ってまいります。市へ申し入れいたします。

市に提言済

2
相互台
公民館
11／8（木）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

179 震災復興
　現地再建案でいいから早く進めてほしい。 　議会は住民の意見を聞いて見直しを考えています。

市に提言済

180 仮設住宅
仮設住宅の部屋が狭い。もう１戸借りたいと
お願いしても断られた。

　持ち帰って確認します。
＊№27を参照ください 市に提言済

181 災害公営住宅
公営住宅家賃11万円（３人家族）と言われ
た。高過ぎるのではないか。

　収入に応じて家賃が決定されます。
市に提言済

182 震災復興
　現地再建と集団移転のメリット・デメリットは。 　制度の違いを説明しました。

183 震災復興
もっと西側に現地再建して若い人たちが住
みたいと思えるまちづくりをすべき。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

184 震災復興
現地再建と集団移転の両方を並行して実
施してほしい。

復興計画が決まっていないことからお答えすることはできま
せん。 市に提言済

185 震災復興
売りたいと願う人の土地は全て買ってもらえ
るのか。

＊№１を参照ください

186 震災復興
閖上居住者は北釜の集団移転先に家を建
てられないのか。

集団移転は地域でまとまってする事業です。がけ地近接等
危険住宅移転事業を使って個別移転はできます。

187 議会懇談会
働くお父さんが参加できる時間帯に議会懇
談会を設定してほしい。

　今後の検討課題とします。

188 震災復興
個別面談では職員によって言うことが異
なっていた。

説明の仕方が不十分であり、誤解を生じた面があったかも
しれません。

189 震災復興

個別面談で買い取り希望の人以外にも買い
取り希望者がふえたら市は買い取ってくれる
のか。

個別面談で売却希望者の土地は買収、保留者の買収は
不明です。

190 震災復興
議会が満場一致で現地再建を決めたことが
問題の根源ではないか。

　被災者の意見を聞いて要望を市に提案していきます。

3

美田園第１仮設
住宅集会所
11／5（月）

植松入生仮設
住宅集会所
11／6（火）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

191 震災復興
かさ上げ開始時期と住宅建設が可能となる
時期を教えてほしい。

復興計画が決まっていないことからお答えすることはできま
せん。

192 震災復興
土地区画整理地西側地域（県道以西）に
住宅用地・学校用地を設定してほしい。

災害公営住宅用地を高柳・大曲・牛野にも検討します。県
道以西に住宅用地を拡充します。 市に提言済

193 震災復興
かさ上げした上に住宅を建てても大丈夫な
のか。

盛土が落ち着くのに時間がかかりますが、技術的には可能
です。

194 震災復興
小塚原住民は、閖上のかさ上げにより津波
の被害を受けてしまうのではないか。

　宅地のかさ上げに100万円まで補助する制度があります。

195 災害公営住宅
大区画圃場整備が始まったら、災害公営
住宅の建設予定地とされる大曲、高柳、牛
野の土地買い取りが難しくなるのでは。

大区画圃場整備事業は未定ですが、買い取りは可能と考
えられます。

196 防災
サイレンも含めて防災無線を使った防災訓
練を定期的に実施すべき。（毎月11日）。

　執行部に伝えておきます。
市に提言済

197 防災
防災無線が鳴らなかったことの検証をすべ
き。

　議会として対応します。
市に提言済

198 震災復興
東部道路の西側、最低でも県道かさ上げし
て県道西側へ住みたい。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

199 震災復興
　集団移転は５軒まとまれば可能なのか。 災害危険区域内で集団移転に意思統一したエリアから、５

軒以上がまとまって希望の場所へ移転できます。

200 騒音・公害
塩手変電所計画における電磁波問題を真
剣に考えてほしい。

常任委員会で取り組んでまいりましたが、ご意見として伺っ
てまいります。 市に提言済

201 騒音・公害
基準値を超えた時期に土壌にしみ込んだダ
イオキシンの影響があるのでは。

　毎年測定して報告しています。

202 地域還元振興策
行政が地域還元・振興策（道の駅）の約束
を果たしていない。

　市としては取り組む姿勢があります。
市に提言済

3

植松入生仮設
住宅集会所
11／6（火）

愛島
公民館
11／6（火）
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

203 議会懇談会
議会懇談会での要望が執行部に伝わって
いないのでは。

要望を伝えて得られた執行部からの回答を取りまとめ、実
施報告書を公民館に届けています。

204 震災復興
　宅地買い取りはいつから始まるのか。 ＊№94を参照ください

205 スポーツ施設
　ナスパはどうなるのか。 ナスパは名取市の管轄ではないことから、お答えすることは

できません。

206 震災復興
閖上が早く復興するための手法をどう考え
て進めているのか。

宅地を売りたい方には基本的に応じます。なるべく西側へ
換地します。災害公営住宅を、高柳・大曲・牛野へ建設も検
討します。

207 震災復興
　80haに固執せず、規模縮小も一案では。 　ご意見として伺ってまいります。

市に提言済

208 生活再建
個別移転した方への生活再建のための助
成は。

家が全壊・流失した方には300万円。がけ地近接等危険
住宅移転事業による助成があります。

209 震災復興
　津波被災地へメガソーラーの誘致は。 ２社が貞山堀以東に申し出ましたが未定のままです。愛島

台には計画があります。

210 震災復興
　小塚原地区の復興はどうなっているのか。 議論は継続していますが市からは提案がありません。圃場

整備と関連させて西側へ移転させる考え方もあります。

211 震災復興
市の新しい復興方針案を議会は了承したの
か。

　提案の説明を受けただけで承認はしていません。

212 震災復興
学校と災害公営住宅建設用地を早く決め
れば復興が目に見えるのでは。

まずは、まちづくりの形を決めて事業認可を受けることが必
要です。 市に提言済

213 震災復興
土地区画整理と防災集団移転のメリット・デ
メリット、助成制度などを住民に説明すべき。

　12月に説明すると執行部が言っています。
市に提言済

214 ボランティア
高齢化により必要となるボランティア団体の
紹介と助成を。

総務課広報広聴係に記事を持っていけば広報なとりで紹
介します。ふれあいサロン制度を活用できます。いきがいづく
り支援事業もあります。

3

愛島
公民館
11／6（火）

那智が丘
公民館
11／7（水）

23
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

215 公共交通
　デマンドバスの運行について。 　公共交通について検討中です。

216 防災
消防団のない那智が丘に自主防災の助成
金が少ない。

　ご意見として伺ってまいります。

217 防火
火災報知機取り付け義務はあるが強制力
がなく、高齢者宅の火事が心配。

他の町内会では班会議の際に班長さんに呼びかけをしてい
ます。 市に提言済

218 防火
消防署員の各戸巡回による防火指導体制
の整備を。

　持ち帰ります。
市に提言済

219 救急
ＡＥＤの設置数が少ない。コンビニに設置で
きないか。

　持ち帰ります。
市に提言済

220 高齢者
独居高齢者緊急通報装置の周知と申し込
みしやすい制度を。

　制度はすでにあります。ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

221 観光
那智の滝への遊歩道に大木が倒れたまま
である。撤去できないか。

　持ち帰って確認します。
市に提言済

222 騒音・公害
　飼い犬税を導入して犬のふん被害対策を。 　持ち帰って検討します。

市に提言済

223 子育て
　不妊治療助成金はあるのか。 　名取市独自の制度があります。

224 震災復興
閖上土地区画整理事業の事業年次と総事
業費は。

総事業費は360億円です。平成24年下半期に事業認可
があれば平成2７年度中に住宅建設を開始する予定です。

225 遺体捜索
　田んぼでの遺体捜索を。 公開質問状の回答に「新たな捜索を希望する場所があれ

ば対応する」とあるので、遺族会として要望してください。 市に提言済

226 公民館
増田公民館が使えないので交流・活動の場
がなく高齢者にとって「希望の家」は遠い。

　ご意見として伺ってまいります。
市に提言済

那智が丘
公民館
11／7（水）

本町
集会所
11／8（木）

3
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№ 班 会場・期日 項　　目 出された意見・提言等 回　　　　　答 備　考

227 中心市街地

　駅前複合施設はどうなっているのか。 　早期実現に向け、鋭意取り組んでいます。

228 公民館

　増田公民館を早急に整備してほしい。 早期実現に向け、執行部に働きかけます。

市に提言済

229 道路・側溝

道路の修復が遅い。市の道路事業計画・ビ
ジョンが示されていない。

材料不足での遅れもあります。震災以前から予算不足のた
め道路事業は遅れています。 市に提言済

230 市政

行政は沿岸部だけに注目していて、内陸部
はとり残されている。

　ご意見としてお伺いします。

市に提言済

231 通学路

本町地区の通学路を点検し要望を市長に
提出したので、実現へ議会の後押しを願う。

　持ち帰って検討します。

232 市政

　目安箱の件はどうなったのか。 　11月12日に設置済みです。

233 財政

　市債はいくら残っているのか。 一般会計と企業会計合わせて約567億円（平成23年度
末）です。

234 震災復興

地域住民と市が対立することなく、要望実
現を目指してほしい。

　了解しました。

市に提言済

本町
集会所
11／8（木）

3
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